



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Acapulco

02/01/2024

REGIONALES



Con drones, Acapulco agradece todo el apoyo tras el huracán Otis

Formaciones de drones dieron gracias por el apoyo que recibió Acapulco durante la contingencia ocasionada por el huracán Otis, posteriormente una Gala de Pirotecnia de aproximadamente siete minutos iluminó la bahía donde turistas nacionales y lugareños gozaron de este evento que marca la llegada del año nuevo.

<https://www.elsoldeacapulco.com.mx/local/con-drones-acapulco-agradece-todo-el-apoyo-tras-el-huracan-otis-11221684.html>